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『由天主而来的礼物
带给我许多喜乐』

巴拉圭中央银行支付他去纽约
读一个进修课程，但是遇到了
一个情况：他的女儿的第一次
圣体圣事…

2010年9月28日

住在亚孙森的Eduardo Feschenko是
主业会的平信徒。他和Lourdes已有
六个子女，第七个孩子即将出生。
Eduardo 的专业是经济学，供职于巴
拉圭中央银行，在那里他不仅分析数



字和统计数据，还试图帮助他的同事
们提高信仰。但是，要找到他的生活
中心还是要关注另一面：他的家庭。

你那次纽约－亚松森，亚松森－纽约
的闪电之旅怎么样？

我想向我的女儿传达一个信息。我想
让她明白两件事：初领圣体圣事非常
重要，她的爸爸无论如何都陪会在她
身边，尽管初领圣体的日期对来来说
真的很不巧，因为银行当时为我支付
了一个在纽约的培训课程。因此在培
训期间的一个周末，我悄悄的从培训
中心逃跑了：跑回亚松森，星期一一
大早就返回纽约――就好像是拍电影一
样。感谢天主，没有人注意到我的缺
席。（笑）。当然我一路奔波劳累而
且要支付一次额外的旅行，但我认为
这一切都值得。

让我们从你第一次接触主业会开始
吧。



好的，我是在亚松森国家大学读二年
级时认识主业会的，起初是一位同学
邀请我去参加一个经济学俱乐部。那
是在1990年。

是什么促使你想成为主业会的一员？

第一次认识主业会时，我看到有这样
一群我可以信任的人，并且他们试图
在我生活的各个方面来帮助我。后来
我又学习了基督徒生活的其它方面，
这对我的生活起到了非常积极的影
响。

从那以后你的生活有了哪些变化呢？

主要是我决心过一个更有深度的基督
徒生活。或者说，要对天主有更深的
认识。

你公司里的人知道主业会吗？

是的，许多人知道。

当他们知道你属于主业会时，有什么
反应吗？



他们问我很多问题，因为他们有疑问
或者听到了一些错误的信息。另外一
些人有意愿多了解些天主教的信仰和
主业会的精神。

我听说你在公司里教天主教要理课？

是的。我们在中央银行有一个天主教
要理班，在下班以后上课。大家都离
开公司后,我们几个朋友留下来聊一聊
关于天主的真理。这个活动已经延续
了两三年了，现在我们吧这个活动变
成了主业会的中心。

是怎么样的契机，使你开始这个课程
的？

通过和几个同事的交谈。我发现自己
可以帮助他们，他们也理解信仰的重
要性，所以他们很愉快的接受了我们
的邀请。

在信仰方面的学习如何帮助了你的工
作和家庭生活？



从最重要的开始吧，在家里，这使我
更在乎我的妻子和孩子。我得努力尽
一个丈夫和父亲的责任。在公司里，
信仰的学习帮助我不仅关注人为目
标，因为我们有时可能失败，但是为
天主而工作，使我感动平安和喜乐。

主业会创始人给你的印象如何？

让我非常感动的是圣施礼华为完成天
主圣意的信德，以及他向我们、那些
在他周围生活的人和主业会后来的成
员所显示出的巨大的服务精神。他多
么努力帮助我们理解这个神圣的召
唤，带领我们和我们的同仁在家庭和
工作中寻找成圣。

你认为他真的是我们这个时代的一位
圣人吗？

是的，毫无疑问。

圣施礼华在哪些方面帮助了你？



他帮助我更了解天主的旨意，从而在
生活中拥有更多平安和喜乐。在日常
的生活中给我许多的平安。

有些人说主业会是非常封闭的。你是
否同意这种说法？

我认为这种认识是不正确的。说这话
的人其实就是在说我 。我努力想告诉
别人我们并没有这种态度，我非常喜
欢与别人交谈，来公证的传播主业会
的信息。我认识的所有主业会成员都
没有表现出封闭的情绪。

为什么你选择要这么多孩子？

第一，因为我觉得我是在完成天主在
我生命中的旨意。第二，孩子们是天
主赐给我的礼物，他们带给我很多欢
乐。虽然，有时身体疲惫，但是好好
睡一小时就恢复了（笑）。

你如何保持工作和家庭之间的平衡？



对于工作时间，我试着应用合理的标
准 。有时需要加班，我就会在另外一
天早点回去，但是总的来说我尽量在
8小时内完成工作。

你认为通过家庭和工作真的可以成圣
吗？

是的，我完全相信这是可能的。在主
业会，我明白了从天主而来的这个召
唤是存在的，就看我们是否渴望和愿
付出努力实现它。
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